



生殖与避孕

SHENGZHI YU BIYUN

月刊 1980年12月 创刊

2010年12月第30卷第12期

主 管

国家人口与计划生育委员会

主 办

上海市计划生育科学研究所

协 办

计划生育药具重点实验室

湖北葛店人福药业有限责任公司

主 编

高尔生

编辑部主任

王黎茜

责任编辑

王黎茜

编辑出版

《生殖与避孕》编辑部

(上海斜土路2140号, 200032)

电话: 021-64438169

传真: 021-64438975

E-mail: randc@sippr.stc.sh.cn

http://www.RandC.cn

印刷

上海图字印刷有限公司

广告经营许可证

3100420100002

国内总发行

上海市报刊发行处

国内订购

全国各地邮电局

国外发行

中国国际图书贸易公司

(北京399信箱)

报刊代号

4-294 (国外代号: M389)

国内统一连续出版物号

CN31-1344/R

定 价

每期15.00元

目 次

实验研究

- 支持细胞对体外培养精原干细胞的作用途径研究…熊涛 唐伟 刘世学,等 (793)
一种新型壬苯醇醚膜体内、外杀精试验和家兔抗生育效果观察……………李荣秀 胡振华 范国荣,等 (800)

临床研究

- 前列腺上皮特异性Ets转录因子(PDEF)表达与激素非依赖性前列腺癌临床分期
分级的相关性研究……………许云飞 郑军华 黄建华,等 (806)
半乳糖凝集素-3在早期绒毛和蜕膜中的表达……………吴丽 方爱华 (812)
阴道注水腹腔镜及标准腹腔镜术在不孕症中应用的临床评价……………翟军 孙莹璞 郭历琛,等 (818)

流行病学研究

- 深圳女性性工作者艾滋病高危社区干预研究……胡序怀 彭惠敏 曾序春,等 (822)

综 述

- 颗粒细胞和卵泡液因子在评估卵母细胞质量中的价值……………张玲 熊承良 (827)
胚胎质量评估研究进展……………韩瑞刚 朱亮 (832)

临床报道

- 不同促排卵方案在卵巢低反应患者中的应用……耿嘉琄 张少娣 张翠莲,等 (837)
剖宫产疤痕部位妊娠13例临床分析……………许华 朱瑾 (841)

现场报道

- 娱乐场所从业人员安全性行为研究——以K市某娱乐场所为例……………周建芳 孙晓明 毛京沐,等 (845)

复方米非司酮专栏

- 复方米非司酮与米非司酮用于药物流产临床分析…刘春霞 侯兴华 张明艳 (853)

2010年总目次…………… (855)

进修通知…………… (836)

征稿简则…………… (封二)

Directed by

National Population and Family
Planning Commission of PRC

Sponsored by

Shanghai Institute of Planned
Parenthood Research

Editor-in-Chief

Er-sheng GAO

Executive editor

Li-xi WANG

Editing

Editorial Board of *Reproduction
and Contraception* No.2140, Xie
Tu Road, Shanghai 200032, China

Tel

+86-21-64438169

Fax

+86-21-64438975

E-mail

randc@sippr.stc.sh.cn

Website

<http://www.RandC.cn>

Printing

Shanghai Tu Yu Printing
Co. Ltd.

Domestic Distribution

Shanghai Post Office

Domestic Subscription

Local Post Offices

Foreign Distribution

China International Book
Trading Corporation
(GUOJI SHUDIAN)

Postal Code

4-294(Foreign Code: M389)

CSSN

ISSN 0253-357X

CN 31-1344/R

Contents

(partial)

LABORATORY STUDY

- Both juxtacrine and paracrine signaling indispensable in spermatogonial stem cell cultures.....Tao XIONG, Wei TANG, Shi-xue LIU, et al. (793)
- Observation of the antifertility effect of the new type NP-9 membranes in rabbits and spermicidal test *in vitro* and *in vivo*.....Rong-xiu LI, Zhen-hua HU, Guo-rong FAN, et al. (800)

CLINICAL STUDY

- Correlation study on PDEF expression and clinical Stage, gleason grade of hormone-independent prostate cancer.....Yun-fei XU, Jun-hua ZHENG, Jian-hua HUANG, et al. (806)
- Research of galectin-3 in early embryonic development.....Li GAO, Ai-hua FANG (812)
- Evaluating the value of transvaginal hydrolaparoscopy vs standard laparoscopy in patients with infertility.....Jun ZHAI, Ying-pu SUN, Li-chen GUO, et al. (818)

EPIDEMIOLOGICAL STUDY

- The community intervention study on AIDS for female sexual workers in Shenzhen.....Xu-huai HU, Hui-min PENG, Xu-chun ZENG, et al. (822)

REVIEW

- Role of granulosa cells and follicular fluid factors in the assessment of oocyte quality... Ling ZHANG, Cheng-liang XIONG (827)
- Progress in the research for the evaluation of embryo.....Rui-gang HAN, Liang ZHU (832)

SHORT COMMUNICATION

- Different ovarian stimulation protocols in application of patients with poor response.....Jia-xuan GENG, Shao-di ZHANG, Cui-lian ZHANG, et al. (837)
- A clinical analysis of 13 cases of ectopic pregnancy in a caesarean section scar.....Hua XU, Jin ZHU (841)

FIELD EPIDEMIOLOGICAL INVESTIGATION

- Study on workers' safe sexual behavior in an entertainment center of city, Jiangsu Province.....Jian-fang ZHOU, Xiao-ming SUN, Jing-shu MAO, et al. (845)

- SUBJECTS INDEX (2010) (partial)..... (859)